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华晨汽车旗下的阁瑞斯MPV产品一直

广受消费者认可。据悉，阁瑞斯MPV自销

售至今，年销量一直呈增长的趋势，仅今年

1-4月份，就已成功销售6000余辆。尤其是

前不久推出的阁瑞斯MPV·御领2.7L AT长

轴行政版，既蕴涵了轿车的舒适性和沉稳

外观，又能随时满足移动商务用车的多功

能需要，得到了中高端商务精英人士及行

业用户的热捧。

大气、稳重的外观设计，舒适、宽松的

车内空间，科技化、人性化的车辆配置，精

准、合理的产品定位及经济、实惠的价格，

都成为自主品牌抢夺中高端MPV市场份额

的主要优势及重要筹码。

MPV市场潜力巨大 自主品牌抢占中高端市场

桑兰与美方达成和解
星报讯（杨扬） 当地时间7月11日，桑兰和她的代理

律师海明、经纪人黄健在纽约海明律师楼共同出席新闻发

布会。在新闻发布会上，桑兰称已经与美国体操协会以及

相关保险公司达成一份保密和解协议，但拒绝向媒体透露

协议的具体细节。

韩朝或联合组冬奥队
星报讯（许梅） 本月10日，韩国国会议员李斗娅称，其

所在执政党大国家党与主要反对党达成共识，决定推动韩

国和朝鲜联合组队，参加2018年在韩国平昌举行的冬奥会。

韩国和朝鲜从未联合组队参加奥运会，双方运动员曾

在2000年和2004年的夏季奥运会开幕式上一同入场。双

方还曾于1991年首次联合组队，参加在日本千叶举行的世

乒赛，并夺得女团冠军。

环法现首例禁药丑闻

星报讯（陈宏） 北京时间昨晨，国际自行车联合会发

表官方声明，喀秋莎车队俄罗斯车手科洛布内夫在尿检中

被查出含有利尿剂的违禁药物，因此被要求停止继续参

赛。老将科洛布内夫因此也成为今年环法首位因尿检不

过关而被驱逐的选手。

击剑亚锦赛

安徽两剑客表现不佳
星报讯（记者 江锐） 昨日，2011年亚洲击剑锦标赛在

韩国首尔继续进行。参赛的两名安徽选手张亮亮和王森

在个人赛中都表现一般，张亮亮获得男子花剑个人赛第五

名，王森仅获得男子重剑个人赛第18名。

在男子花剑个人赛里，黄良财和朱俊杀入四强，但两

人分别负于韩国选手权永浩和千田健太，两人双双位居第

三。张亮亮和雷声分别获得第5和第8名。男子重剑个人

赛，黎国介名列第三，前世锦赛重剑个人冠军王磊获得第5

名，尹练池第15名，王森第18名。

省青少年体育俱乐部展示
星报讯（记者 江锐） 7月11日，首届阳光体育全省青

少年体育俱乐部展示大会开幕式在舒城举行。仪式的最

后，省体育局副局长陈海军宣布展示大会正式开幕。

来自全省17个市和东道主舒城县的18支代表队、72

名运动员、36名领队和教练员参加了本次活动。本次展示

大会内容丰富、安排紧凑，包含了竞赛活动、论坛交流、俱

乐部展示和传统爱国主义教育等内容，搭建了全省青少年

体育俱乐部之间沟通交流、互相学习的平台。选手们通过

跳绳、空中抓杠、断桥、三人制篮球、拔河等比赛感受到了

体育的无穷魅力，展现了当代青年学生的活力与风采。

姚明这次是真的告别赛场了
知情人称他不会再打国家队或CBA
张强

姚明此次如果退役，未来不会再重返任何层面的篮球赛场。匿名的消息人士告诉记者，姚明此次退役，

很大程度上就是考虑到未来再次受伤，可能导致残疾，影响他下半辈子的生活，所以巨人不愿意冒险。

姚明退役只是从 NBA 退役，他还没有从国家队退

役。甚至，他有可能重返CBA赛场。这是颇有一些市场

的声音，但是记者从多处渠道了解到，姚明此次退役将是

全退，未来绝对不可能再打国家队或者重返CBA。

无论是来自美国渠道还是国内的可靠消息，记者都

得知姚明此次如果退役，那么未来不会再重返任何层面

的篮球赛场。匿名的消息人士告诉记者，姚明此次退役，

很大程度上就是考虑到未来再次受伤，可能导致残疾，影

响他下半辈子的生活，所以巨人不愿意冒险。而姚明未

来一旦选择征战国家队或者打CBA，同样会有受伤的风

险，既然姚明不愿意在NBA复出，也就没有打其他层面篮

球赛事的道理。

受伤，使他不愿意冒险

姚明一直是NBA的一块招牌，意义重大。倘若姚明

未来在其他联赛或者国家队复出，那么对于NBA来说交

代不过去。既然能够在其他篮球赛事打球，为何不在

NBA打球呢？

还有一点，由于姚明早就定下退役主意，所以最近一

段时间都没有训练，而且未来也不会再进行系统训练。

退一步来说，即便姚明未来想打国家队，那么在荒疏很长

一段时间的训练之后，再重新恢复只会难上加难。真要

强行恢复的话，受伤风险只会更大，那样绝对得不偿失。

无论从哪一点来说，姚明这次真的从NBA退役，就是

全面意义上的告别赛场。

荒疏，重新恢复难上难

体坛播报

女排五连冠功臣卷入女排五连冠功臣卷入““反腐案反腐案””
陈宏

中国移动反腐案被

人挖出越来越多的内幕，

就在办案人员调查外资

股东的真实身份时，昨天

有财经媒体报道称，中移

动旗下卓望控股在引入

外资股东美林时，是得到

了前女排国手、五连冠时

期的功臣杨希引荐，而杨

希本人也成为中移动的

个人股东。不过，消息并

没有明确杨希在其中有

没有问题。

杨希是五连冠时代的名将，曾和张蓉芳打对角的主

攻，在郎平出现之前被认为是中国队的头号主攻，但随

后被郎平顶替，自己坐上了替补席，由于长相酷似日本

影星山口百惠而拥有众多的球迷。1982年世锦赛后她

选择了退役，随后投身房地产，如今已是老女排中的“首

席富姐”，但跟女排国家队仍然保持着良好的关系，黄金

一代雅典夺冠后，她还在自己名下的一家豪华会所宴请

了国家队。

老女排中的首席富姐

美林给她安排了股份
原本外界根本无法把她跟中移动反腐案联系在一

起，但随着办案人员对外资股东的调查，她也出现在媒体

的视野中，中国移动旗下的卓望控股是其一个融资平台，

成立不到两年便陆续引入美林、沃达丰和HP(惠普)等财

务股东，合计占股20%多，中移动控股70%多。消息称，

其间引入的外资方美林背景复杂，实际上是美林与前女

排国手杨希联合投资。当时参与交易人士称，当时美林

入资中移动即为杨希引荐，因此给杨希安排了股份。

并不表示她就有问题
这一切之前并不为外界所知。根据公开信息，杨希

与电信系统颇有渊源。她曾与北京市邮电局合作开发

北京城著名豪宅“贡院六号”。之后，又与前信息产业部

部长吴基传、前中组部副部长刘泽彭及孙晋芳等发起山

花网球基金，资助贫困儿童从事网球训练。

当然，这信息并不表示杨希在其中就有问题，目前

外界猜测的中移动有意让外资股东撤股的传言也被外

资方否认，外资称也无意撤股。


